



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ). – En relación a la firma del T-MEC, el diputado de Morena **Alfonso Ramírez Cuellar**, mencionó: “Ya estamos en la recta final, es una fecha de gran trascendencia, no solo por el Mundial de Futbol, sino por la firma del Tratado Comercial con nuestros socios del norte. Estamos en una ruta muy consistente para ratificarlo, los acontecimientos en Venezuela no trastocaran la firma del acuerdo que tiene como propósito crear y fortalecer un bloque económico, una gran fuerza comercial en el mundo y que además ayuda mucho a nuestras economías”.

<https://drive.google.com/file/d/1iwCdpslscdesjElfA8ciBFu-1bqaPlbS/view?usp=sharing>